

CATECISMO

EL VIEVO TESTAMENTO

Capítulo 9- “ Abraham, el Padre de la Fe ”

1. ¿Dónde vivía Abram cuando Dios lo llamó para que le sirviera?

Abram vivió en Ur de los Caldeos. Allí fue donde el nació. Dios llamó a Abram cuando él tenía 70 años.

Génesis 11:27-28 Estos son los descendientes de Taré: Taré engendró a Abram, a Nacor y a Harán; y Harán engendró a Lot.

Harán murió antes que su padre Taré, en el lugar donde había nacido, en Ur de los caldeos.

2. ¿Qué fue lo que Dios le dijo Abram cuando Dios le llamó?

Dios le dijo Abram que tenía que dejar a toda su familia porque eran idólatras. Dios quiso bendecirlo porque Abram era el único que creía en Dios.

Génesis 12:1-3Entonces Jehovah dijo a Abram: "Vete de tu tierra, de tu parentela y de la casa de tu padre, a la tierra que te mostraré.

Yo haré de ti una gran nación. Te bendeciré y engrandeceré tu nombre, y serás bendición.

Bendeciré a los que te bendigan, y a los que te maldigan maldeciré. Y en ti serán benditas todas las familias de la tierra."

3. ¿A dónde se fue Abram después que Dios lo llamó?

Abram se fue primero a Harán en Mesopotamia. Abram tomó con él a Sarai su esposa, Taré su padre, Nacor su hermano; y Lot su sobrino.

Génesis 11:31 Taré tomó a su hijo Abram, a su nieto Lot hijo de Harán, a Sarai su nuera, mujer de su hijo Abram, y partió con ellos de Ur de los caldeos para ir a la tierra de Canaán. Y fueron hasta Harán y se establecieron allí.

4. ¿Por qué Abram se fue a Egipto?

Abram se fue a Egipto porque había una gran hambre en la tierra.

Génesis 12:10 Hubo hambre en la tierra, y Abram descendió a Egipto para residir allí, pues el hambre era grande en la tierra.

5. ¿Qué fue lo que hizo Abram al faraón de Egipto?

Abram negó al faraón de Egipto que Sarai era su esposa. Abrahán tenía 75 años cuando él se fue de Harán y durante su viaje, el pasó por Canaán. Finalmente llegó a Egipto.

Génesis 12:11-12 Y aconteció que cuando estaba por llegar a Egipto, dijo a Sarai su mujer: "He aquí, reconozco que tú eres una mujer bella. Y puede suceder que al verte, los egipcios digan: 'Es su mujer', y me maten a mí, y a ti te conserven la vida.

6. ¿Cuán tajantes promesas Dios le hizo a Abram acerca de la futura historia de Israel y cuáles fueron las cosas principales que Dios dijo en estas promesas?

Dios le dio cinco grandes promesas.

- A. Tu simiente irá a Egipto.**
- B. Ellos estarán ahí por 400 años.**
- C. Ellos saldrán de ahí con gran abundancia.**
- D. Ellos poseerán la tierra de Canaán.**
- E. Ellos reinarán desde el río de Egipto hasta el río Éufrates.**

Génesis 15:13, 14, 16, 18 Entonces Dios dijo a Abram: --Ten por cierto que tus descendientes serán extranjeros en una tierra que no será suya, y los esclavizarán y los oprimirán 400 años.

Pero yo también juzgaré a la nación a la cual servirán, y después de esto saldrán con grandes riquezas. En la cuarta generación volverán acá, pues hasta ahora no ha llegado al colmo la maldad de los amorreos. Aquel día Jehovah hizo un pacto con Abram diciendo: --A tus descendientes daré esta tierra, desde el arroyo de Egipto hasta el gran río, el río Eufrates;

7. ¿Quién fue Melquisedec?

Melquisedec fue el cuerpo físico de Dios (la Trinidad). El vino para bendecir a Abram con pan y vino y también para tomar el diezmo de todo Israel por medio de Abram.

Génesis 14:18-20 También Melquisedec, rey de Salem, quien era sacerdote del Dios Altísimo, sacó pan y vino le bendijo diciendo: "Bendito sea Abram del Dios Altísimo, creador de los cielos y de la tierra. Bendito sea el Dios Altísimo, que entregó a tus enemigos en tus manos." Y Abram le dio a Él el diezmo de todo.

8. ¿Cómo fue que el hombre supo que este cuerpo físico era de Dios?

Dios se mostró por todas las escrituras del Viejo Testamento. El cuerpo físico (cuerpo exterior) fue mirado de cara a cara con Moisés y Josué. Sólo el cuerpo exterior fue que miraron porque el cuerpo espiritual (cuerpo interior) el hombre no lo puede mirar y vivir.

Hebreos 7:1-3 Porque este Melquisedec, rey de Salem y sacerdote del Dios Altísimo, salió al encuentro de Abraham que volvía de derrotar a los reyes, y le bendijo.

2. Asimismo, le dio Abraham los diezmos de todo. En primer lugar, su nombre significa "rey de justicia", y también era rey de Salem, que significa "rey de paz".

Sin padre ni madre ni genealogía, no tiene principio de días ni fin de vida; y en esto se asemeja al Hijo de Dios, en que permanece sacerdote para siempre.

9. ¿Quién fue el primer hijo de Abram?

El primer hijo de Abram fue Ismael. Ismael fue nombrado en la biblia como un hombre Silvestre. Sarai dio su concubina Agar a Abram para que se acostase con él. Agar debía tener este hijo para que Sarai tomara a este muchacho para ella misma. Sarai tomó este muchacho como su hijo hasta que Dios le dio uno de su propio vientre. Entonces Sarai miró de mala gana a Ismael y los echó fuera a él y a su madre Agar.

Génesis 16:02 Entonces Sarai dijo a Abram: --He aquí que Jehovah me ha impedido concebir. Unete, por favor, a mi sierva; quizás yo tenga hijos por medio de ella. Abram hizo caso de las palabras de Sarai.

10. ¿A que nombre fue cambiado el nombre de Abram y por qué?

En nombre de Abram fue cambiado a Abraham para que él fuera el padre de muchas naciones. Dios lo bendijo cuando le cambió su nombre.

Génesis 17: 05 Ya no se llamará más tu nombre Abram; tu nombre será Abraham, pues te he constituido en padre de una multitud de naciones.

11. ¿Cuántos hijos tuvo Abraham con su esposa Sara?

Abraham sólo tuvo un hijo con su esposa Sara y le dio el nombre de Isaac. Dios le prometió a Abram que tendría un hijo con su esposa Sara. Él esperó 12 meses e Isaac nació en Gerar. Isaac es la simiente que fue prometida en cual el Señor Jesús había de venir al mundo.

Génesis 21:2-3 y ella concibió y dio a luz un hijo a Abraham en su vejez, en el tiempo que Dios le había indicado. Abraham llamó el nombre de su hijo que le había nacido, y que Sara le había dado a luz, Isaac.

12. ¿Quién fue el heredero de Abraham y el ancestro del Señor Jesucristo?

Isaac, el hijo de Abram fue el ancestro del Señor Jesucristo. Debería de ser un solo hijo en una familia real quien debería de ser el ancestro; Isaac fue el escogido.

Génesis 21:05 Abraham tenía 100 años cuando le nació su hijo Isaac.

13. ¿Cómo probó Dios la fe de Abraham usando a su hijo Isaac?

Dios le dijo Abraham que ofreciera como holocausto a su único hijo Isaac en la montaña Moriah a quien amó con toda su alma. Así fue como Dios probó la fe de Abraham. Abraham supo de antemano que si el mataba a Isaac, Dios lo reviviría; porque Isaac era el comienzo de la simiente real.

Génesis 22:02 Y le dijo: --Toma a tu hijo, a tu único, a Isaac a quien amas. Vé a la tierra de Moriah y ofrécelo allí en holocausto sobre uno de los montes que yo te diré.

14. ¿Cómo salvó Dios a Isaac de la muerte?

Cuando Abraham levantó el cuchillo con su mano para degollar a Isaac, fue entonces que Dios lo paró. La voz del Angel del Señor habló desde el cielo para parar a Abraham.

Génesis 22:10-11 Abraham extendió su mano y tomó el cuchillo para degollar a su hijo. Entonces el ángel de Jehovah llamó desde el cielo diciendo: --¡Abraham! ¡Abraham! El respondió: --Heme aquí.

15. ¿En los días del Señor Jesucristo, quien fue sacrificado en la misma montaña?

Jesucristo fue crucificado en la misma montaña. Abraham miró un carnero trabado en un matorral. Abraham ofreció como holocausto al carnero en vez de Isaac. Dios se proveyó para sí mismo un carnero como holocausto.

Génesis 22:13 Entonces Abraham alzó la vista y miró, y he aquí que detrás de sí estaba un carnero trabado por sus cuernos en un matorral. Abraham fue, tomó el carnero y lo ofreció en holocausto en lugar de su hijo.

16. ¿Quién fue la última esposa de Abraham y que gente grandiosa vino del hijo de ella?

Su última esposa de Abram fue Quetura, y ella tuvo seis hijos con él. Uno de esos hijos le pusieron el nombre de Median. De él salió la gente de los medianitas.

Génesis 25:1 Abraham tomó otra mujer cuyo nombre era Quetura.

17. Cuando murió Abraham ¿dónde fue sepultado?

Abraham fue sepultado en la misma tumba donde él compró para sepultar a Sara su ex-esposa. Esta cueva es la "cueva del campo en Macpela". Abraham murió a los 175 años.

Génesis 23:19 Después de esto, Abraham sepultó a Sara su mujer en la cueva del campo en Macpela, frente a Mamre, es decir, Hebrón, en la tierra de Canaán.

Génesis 25: 10 campo que Abraham había comprado a los hijos de Het. Allí fue sepultado Abraham con Sara su mujer.